
医学部支部定期総会開催 2024年度運動方針・予算採択される  
  

 
医学部支部は、8月 2日、東病棟12階多目的ホールにて、2024年度定期総会を

開催しました。開会挨拶で石原支部長は「2024 年度は新しい病院長が就任された

が、まだどういった考えをお持ちか分からない状況だ。懇談で継続要求項目がき

ちんと引き継がれているか確認し、今後の交渉について検討していきたい。今日

は國安書記長から活動方針や予算案が提案される。皆さんには活発な議論をお願

いしたい」と出席者に呼びかけました。 

 引き続き、来賓の田中執行委員長より「国立大学の運営費交付金は法人化後 20

年間毎年削減されている。地方の大学は存続の危機となっているが、それを授業

料増額に向けてはいけない。頑張っておられる方が見合った賃金を得られるよう

国全体でフォローアップが必要だ」と挨拶していただきました。  

議長には、執行部が推薦した大塚さんが拍手にて承認され、議長は初めに、総

会に関する規約を説明、出席者と委任状の合計数から総会が成立していることを

確認しました。  

四役が報告・提案した議案について質疑はなく、全ての議案が承認、採択され

たことをご報告します。 

最後に来賓の本部清水書記長より 8 月 1 日定期大会について報告され「医学部

支部ではメリットがないとの理由から脱退者が増えているが、団体交渉ができる

ことが組合のメリットだ。組合員の数が多くなれば意見が通りやすくなる。組合

員紹介制度などを利用して周りの人を巻き込んでほしい。組合の制度やイベント

がいろいろとあるのでメリットを見つけてほしい。2024 年の人事院勧告も大幅賃

上げ予想だ。これまで熊大は賃上げする際には 4 月に遡及していたが、人事・労

務担当理事から今後は遡及できなくなるかもしれないと聞いている。その場合に

組合は、組合員の生活を守るという意味で組合員だけでも 4 月に遡及するよう求

めていきたい」と今後の方針を述べました。 

松岡副支部長の閉会の挨拶で定期総会は終了しました。 

ご出席いただいた皆様、おつかれさまでした。 
 

 

 

 

 

*第一号議案 2023年度活動報告  國安書記長より報告  

2023年度決算報告  國安書記長より報告 

2023年度監査報告  片山会計監査委員より報告 

    拍手にて承認 

 

*第二号議案 2024 年度運動方針  國安書記長より提案  

採択  反対 0 保留 0 賛成 9 (議長を除く) 

  

*第三号議案 2024 年度予算   片山書記次長より提案   

     採択   反対 0 保留 0 賛成 9 (議長を除く) 

  

*第四号議案 医学部支部組合規約の一部改正  國安書記長より提案   

     採択   反対 0 保留 0 賛成 9 (議長を除く)   
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